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Abstract (en)
In a frame element made of an aluminium section bar (1) for the frame of the wall or door of a shower cubicle or shower partition, having an outside
surface (3) which is stained, chromium-plated or preferably anodised and preferably has a strip-shaped section construction (2) which forms a
running rail for the rollers of the door constructed as a sliding door, the intention is that it does not trigger a feeling of cold metal when touched
whilst having a possibly further improved appearance. This is achieved in that at least the outside surface is covered additionally by a clear coating.
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Abstract (de)
Bei einer Rahmenleiste aus einem Aluminiumprofilstab (1) für den Rahmen der Wand oder Tür einer Duschkabine oder Duschabtrennung, mit
einer gebeizten, chromatierten oder bevorzugt eloxierten Sichtfläche (3), die bevorzugt eine leistenförmige Profilausbildung (2) aufweist, die eine
Laufschiene für die Rollen der als Schiebetür ausgebildeten Tür bildet, soll erreicht werden, daß sie bei möglichst noch verbessertem Aussehen
bei Berührung nicht das kalte, metallartige Gefühl auslöst. Dies wird dadurch ereicht, daß mindestens die Sichtfläche zusätzlich mit einer klaren
Beschichtung abgedeckt ist.
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